

Día 9 - Enfoque en la oración - Miércoles 9 de febrero de 2022: Un servicio razonable con Dios

Así que, hermanos, os ruego por las misericordias de Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro culto racional. Romanos 12: 1

Tenemos solemnes obligaciones para con Dios en cuanto a conservar puro el espíritu y sano el cuerpo, para beneficiar a la humanidad y rendir a Dios un servicio perfecto. El apóstol nos advierte: "No reine, pues, el pecado en vuestro cuerpo mortal, para que le obedezcáis en sus concupiscencias." Nos insta a ir adelante diciéndonos que "todo aquel que lucha, de todo se abstiene." Exhorta a todos los que se llaman cristianos a que presenten sus "cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios." Dice: "Hiero mi cuerpo, y lo pongo en servidumbre; no sea que, habiendo predicado a otros, yo mismo venga a ser reprobado." El Hogar Cristiano pág. 108. 2

Una mente sana depende en gran medida de lo que sus pensamientos se centran continuamente, su dieta, ejercicio y relaciones saludables.

Pregunta que proviene del corazón: ¿Eliges pensar en las cosas celestiales, en temas de justicia y santidad? ¿Involucra el cerebro en una actividad centrada en la Palabra y la voluntad de Dios? ¿Cómo se ve tu dieta? ¿Hay margen de mejora para tener una mente más sana, lista para participar en actividades espirituales? ¿Cuándo fue la última vez que tuvo una conversación profunda y significativa con alguien? ¿Por qué no pedirle a Dios que lo guíe en el proceso de obtener una mejor salud mental a partir de hoy?

1. Oremos para que el Espíritu Santo nos guíe a brindar un servicio razonable a Dios.
2. Oremos para que nuestros maestros, enfermeras y médicos adventistas brinden servicios razonables a Dios.
3. Oremos por la Campaña Evangelística en San Vicente y las Granadinas.
4. Oremos para que las conferencias de salud que serán dictadas, que el Espíritu Santo abra los corazones y las mentes para que acepten estos mensajes.